

ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO

En Santiago, día martes 4 de agosto de 2020, se realiza la reunión mensual de directorio, correspondiente al mes de agosto, de manera virtual debido al contexto de pandemia, a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Maricela Franco Campos, Victoria Aravena Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar , Edison Marchant Mundaca, Pavel Piña González, Ninoshka Piagneri Maturana, Raúl Silva Farías, Gonzalo Ibáñez Obligado, Sergio Hernández González, Magaly Vargas San Martín, Horst Kallens Beals, y José Serey Marín.

A las 19;30 horas se da inicio a la reunión, que contiene los siguientes puntos de tabla y acuerdos:

- **Administración**

Cristián Chappuzeau informa al directorio respecto a la variación de socias y socios al día y de la gestión administrativa del mes de julio.

Además informa respecto al estado de credenciales pendientes que no han podido ser entregadas por contexto pandemia. De ello se tiene un catastro y se regularizará la entrega una vez que las oficinas del club vuelvan a estar operativas, según contingencia de la pandemia.

- **Día de la Niñez y Campaña Solidaria**

Gonzalo Ibáñez informa que se realizará una actividad virtual para el día sábado 15 de agosto para los niños y niñas colocolinos, la que partirá con una arellanización a la que se deberán inscribir de manera virtual.

Asimismo se informa respecto a que se trabajará la semana del 17 de agosto con Radio Cooperativa en una campaña solidaria que buscará generar recursos para financiar una olla común ubicada en la Población Cinco Pinos de la comuna de San Bernardo, población donde vive Fabiola Campillay, colocolina, víctima de violación de derechos humanos, en contexto de estallido social.

Fundación y otros del área social

Se aprueba la conformación de la Fundación Colo-Colo Social, iniciativa que nace a raíz de la experiencia que ha desarrollado la Vicepresidencia de Desarrollo Social del club y que busca apoyar a personas en situación calle y extrema pobreza, apoyar a personas con discapacidad, entregar herramientas educativas, trabajar en temas de reinserción e infraestructura.

El directorio de la Fundación será el siguiente:

Presidente: Edmundo Valladares
Vicepresidente: José Serey
Tesorera: Carolina Molina
Directora: Victoria Aravena
Secretaria general: Camila Onfray
Directora: Marcela Espina
Director: Luis Sepúlveda
Director: Ignacio Franjola
Director: Nicolás Fernández
Asesor de proyectos: Gonzalo Vial Luarte

Área de Planificación

Raúl Silva informa a los directores del club que los días 15, 16 y 22 de agosto, se llevará a cabo una jornada de evaluación y planificación del Directorio Nacional del Club y que esta instancia requerirá la realización de un trabajo previo de cada una de las áreas, que permita contar con información sistematizada del trabajo realizado, así como tener una proyección sobre lo que vendrá de acá al resto del año.

Para preparar la información previa, Raúl comunica que mediante correo electrónico cada área recibirá información específica sobre estas tareas.

Área de Filiales

Mauricio Durán informa que el día sábado 8 de agosto del presente, tendrá reunión con representantes de todas las escuelas de las filiales, más una profesional de la salud para comenzar a discutir y generar un protocolo sanitario obligatorio para estas escuelas ante un posible retorno a los entrenamientos y estar preparados con antelación.

Además, informa que la filial Temuco tiene avanzado el proyecto de escuela de básquetbol, por lo que podría estar conformándose en breve. Finalmente, comunica la intención que mostró un grupo de personas por

abrir la Filial Colo Colo en Buenos Aires. Se asesorará como conformar esta primera filial desde el extranjero.

Blanco y Negro

Edmundo Valladares y José Miguel Sanhueza dan cuenta de las gestiones realizadas ante Blanco y Negro S.A. Entre ellas se informa que en la última reunión de Directorio, realizada el día 29 de julio, se presentó ante el directorio de Blanco y Negro una moción para que la concesionaria trabaje en un Protocolo de Prevención y acción hacia violencia de género, que incluya a toda la institución. La moción fue aceptada, no obstante no quedó fijada una fecha de inicio de trabajo.

Se informa asimismo que en dicha reunión se abordó la solicitud de uso de marca planteada por el colectivo "Ruta Alba", impulsándose y acordándose el proponer a dicha agrupación la inscripción de la marca a nombre del CSD Colo-Colo y la cesión de derechos de uso no exclusivos de ésta, permitiendo así su uso tanto por parte de las actividades del mencionado colectivo como desde las Rutas Solidarias que desde 2019 coordina y canaliza la Vicepresidencia de Desarrollo Social del Club.

Además informa que se llevará a cabo el día 5 del presente, una reunión entre representantes del club y Blanco y Negro, para tratar temas del Comité de Ayuda a ex Jugadores de Colo Colo.

Plesbicio

Se acuerda evaluar y analizar la forma en que se participará en el plesbicio del 25 de octubre. Lo anterior, a raíz de diversas consultas recibidas por algunos directores, quienes lo expresaron en esta reunión.

Se acuerda analizar la modalidad en que se realizará la asamblea, para validar nuestra participación en el plebiscito ante los socios y socias. Ello, debido a que probablemente no se podrá llevar a cabo en septiembre de manera presencial como se había anunciado anteriormente, ya que aún la Región Metropolitana se encuentra en cuarentena.